

La Zone Spéciale de Développement du Mariel attire plus de 900 millions de dollars



La Havane, 8 novembre (RHC)- La Zone Spéciale de Développement du Mariel a attiré jusqu'à présent plus de 900 millions de dollars sous forme d'investissements étrangers qui, dès qu'ils prendront une forme concrète permettront la création de 3 mille emplois.

Au cours du programme télévisé « La Table Ronde », la directrice générale de cette enclave, Ana Teresa Igarza, a précisé qu'au cours des prochains mois l'on prévoit l'ouverture au Mariel de la première usine industrielle de technologie de pointe de notre pays.

Elle a ajouté que cette usine produira des panneaux électriques et des senseurs de température ce qui permettra de remplacer des importations.

Elle a également relevé que, dans la Zone du Mariel, la priorité est accordée à des projets liés aux services logistiques, à l'industrie agricole, à la biotechnologie, à l'énergie et au tourisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111437-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel-attire-plus-de-900-millions-de-dollars>



Radio Habana Cuba